

**SAINT-PARDOUX-
SOUTIERS****Les séances de cinéma
sont stoppées**

Nathalie Audebert, présidente de l'association du Foyer rural.

Avec le reconfinement, les séances de cinéma au Foyer rural sont stoppées jusqu'à nouvel ordre.

En 2019, afin d'offrir des séances de cinéma en milieu rural, l'association du Foyer rural a signé une convention avec le CRPC (Centre régional de promotion du cinéma) de Poitiers et la Communauté de communes Val-de-Gâtine. Une initiative réussie, accueillant en moyenne une cinquantaine de personnes un jeudi sur quatre, à 20 h 30. Nathalie Audebert, présidente de l'association, n'est pas mécontente : « Depuis le début, en septembre 2019, nous avons proposé 13 séances de cinéma, huit avant le confinement de mars. Nous avons pu reprendre les programmations avec le CRPC en juin, nous avons organisé six séances, dont une en avant-première. Quelques séances ont eu lieu en après-midi pour les enfants des mercredis loisirs, du centre de loisirs et pour tous ceux qui ont souhaité se joindre à eux. Aujourd'hui c'est à l'arrêt, nous attendrons le feu vert pour pouvoir recommencer les projections. »

Tél. 06 75 75 53 30.